

令和7年1月9日（木）

風が吹くと寒さを感じ、一時雪がチラチラふっていました。今夜から明日にかけて、広島県でも雪が降るという予報です。呉市内でも積雪があるかもしれませんので、気を付けましょう。

業間マラソンを行いました。走っている先生に負けまいと、児童も一生懸命走っていました。また、縦割り掃除を再開しました。寒い中でも、手洗い場や校庭などを黙って掃除する姿に感心しました。

業間マラソンを行いました



先生に負けないように頑張りましょう！！



硬筆を一生懸命行う1年生



道徳で、役割演技を行っていました



音楽で、昔遊び歌を楽しむ2年生



紙版画の下絵を作成していました



算数で、コンパスを使って三角形を書く3年生



ジョシュア先生と外国語活動を行う4年生



5年生もジョシュア先生と外国語科を学習



音楽で、歌詞の工夫を話合っていました



卒業までのカウントダウンカレンダーを作る6年生



1月のカレンダーが完成したひまわり2組



縦割り班掃除で、児童用下駄箱を綺麗にしていました



寒い中、校庭の落ち葉や畑の草を綺麗にしていました

